
	 区民会議	 議事次第  
平成２８年５月２２日（日） 

 
１． 会長挨拶 
２８年度初めての区民会議となります、今年度からは、幹事・班長が一同に集合して 

会議となり、年間	 会議・行事予定表にありますように１ヶ月おきの開催になります。 
	 ３月に開催されました定期総会において承認を得ました新体制での区民会議となります

が本年度初めての試みとして、区民の会会長とダイヤランド区・区長の人材が分かれてい

ます、会長としての認識を述べますが、ここ近年の「区民の会」は、管理会社との対応と 
行政との対応に分かれています、特に管理会社との対応の中で「特別委員会」の占める割

合が大きくなっています、この中でも“環境整備事業”で会長の私が管理会社と協議をす

る時間が増えてきています、個人的にはフルタイムでの仕事にも通っている中、会長（ダ

イヤランド区長）、自主防災会長、総務部会長の兼務をしています、この中で不器用な私は 
家庭の事がほとんどやれていません、２年間職務を遂行する中何とか兼務の解消が出来な

いかと考えた末の対策案が、ダイヤランド区長を別の方にお願いする案で、幸いにも１０

地区の馬籠幹事より、小室さんの推薦を得「ダイヤランド区長」を快諾して頂きました。 
	 ３月に行われた定期総会において	 “基本方針：信頼と対話と連携”を伝えています「区

民の会の皆さんが明るく健康で末永く暮らして行ける地域、それを成す為に必要なサービ

スセンター（管理会社）との協調・連携」をこの２年で目途をつけ次期会長へバトンを渡

すつもりで活動してゆきます。 
	 “ダイヤランド環境整備事業の３悪”である、①レストラン、②売店、③ゴミステーシ

ョン、後ほどこの問題について私と今役員の意見を述べますが、期待をして頂きたいと思

います。 
	 本年度より“区民会議”と名称変更しました、議事の報告が大半であった以前の会議と

は大きく路線変更し“話し合い、決める会議”を行います、宜しくご協力願います。 
 
２．行政からの依頼事項・各団体からの依頼事項 

（１） 函南町社会福祉協議会・一般会員の加入促進と会費のとりまとめ 
（２） 平成２８年度静岡県共同募金助成 
（３） 平成２８年度日本赤十字社費の納入と社員加入 
（４） 任期満了に伴う民生委員・児童委員候補者の推薦について 

＊ ダイヤランド区において、４名中２名の委員が退任を希望 
（５） 各区開催の敬老会についてのお願い 
（６） 自治会活動保険の加入申し込み（例年のように、田中会計より加入申し込み） 
 



３． 各部会より依頼と報告 
	 （１）自主防災会 
	 	 	 夏季に行う「地区別防災訓練」各地区で行う、訓練内容（下記に示す）の中で②項 
	 	 	 及び③項については必須として各地区実施願います、その他についてはお任せしま 

す。 
 
訓練項目 

① 地域の危険個所確認訓練→各地区周辺の危険個所を探す 
② 各地区集合場所でのテント・トイレ・掲示板・机などの模擬設営 
③ 消火訓練→消火器の取り扱いや消火栓による放水訓練（役場へ方向必要 

必ず本部へ事前連絡の事） 
④ 黄色い旗による安否確認訓練 
⑤ 要支援者（代役）の集合場所までの介助・引率・誘導訓練 
⑥ 搬送訓練→担架作成・搬送訓練（毛布や竿、椅子など使用） 
⑦ 各地区救護担当者による救護訓練→心肺蘇生法訓練、止血法、三角巾等 
⑧ 防災倉庫の棚卸、消火栓・消火器・消火ホースの点検（結果報告が必要 

です必ず本部へ申し出て下さい、点検要領書及び点検報告書を届けます） 
⑨ 簡易業務無線機の交信訓練（別途に訓練計画します、今回は止めます） 

＊ 後ほど各地区で検討して頂きます。 
 
	 	 （２）環境整備・美化・交通安全部会 
	 	 	 	 春のクリーン作戦 
	 	 	 	 開催日：２８年５月２９日（日） 
	 	 	 	 時間：午前９時～１１時３０分 
	 	 	 	 集合場所：ダイヤランド・ホール 
 
	 	 （３）文化・健康推進部会 

① 健康推進については新企画であり、２９年度からの本格導入にあたり事前

準備。 
② その他計画 

 
	 	 （４）広報部会 

① ホームページの状況 
訪問者数の状況（訪問者数・述べ人数）	 	 	  
２０１６年	 １月	 	 ３５７人 ２月	 	 ４３２人 

３月	 	 ４４４人 ４月	 	 ４５７人 



	 	 	 １日１５～３０人程度で、区民の会の規模を考えるとまだまだ少ない。 
	 	 	 現在の１０倍程度にしなくてはホームページが活用されている状態とは言えないで

しょう。 
② 活動報告 
	 Ａ	 ホームページへの記事掲載 

・ 春のクリーン作戦（お知らせ） 
・ 災害への心構えと準備について 
・ 役員会議、サービスセンター連絡会議の議事録 
・ 論文「静岡県函南町の別荘地における定住化と高齢化の進展」 
・ その他、ブログ記事など 

	 	 	 	 	 Ｂ	 会報５０号の発行 
・ 受け取りはいつものようにサービスセンター窓口 

	 	 	 	 	 Ｃ	 今後の予定 
・ ホームページリニューアル（８月頃） 
区民の会ホームページとブログを統合し、より多くの人が投稿しやすい 
ホームページにします。 

・ ブログ投稿講座（１０月頃） 
参加者が区民の会ホームページに投稿できるようになれる講座を開催し

ます。 
・ 会報の発行（１２月１５日） 
 

	 	 （５）総務部会 
①	 年間	 会議・行事予定表配布 
②	 区民の会	 組織表配布 
③ 敬老会の実施については６月より打ち合わせ開始、実施について現在の所 

９月の開催予定（２日、２回の開催）	 敬老会実行委員会 
④ 事務局からのお知らせ 

区民の会入退会変更届については、月末に更新作業を行い、次月１０日には 
変更依頼のあった地区幹事へ届けます（掲示板担当幹事宅に届けます、申し

分けありませんが該当する幹事へお届け下さい、該当幹事は班長へ１部配布 
願います。 

（７） 会計 
	 	 地区活動費の配布 
 
（８）特別委員会 

① ＳＣ連絡会議 



	 ・	 環境整備事業実施内訳として、毎月の内容の報告があるが今後はホームペ

ージにて報告して行きます。 
② 環境整備事業運営委員会（１回／３月）割合にて開催 
・	 “森の里”業務委託について、１社からのプレゼンがあった。３月末をも 
	 って Fan Space社が撤退、４月より管理会社が営業を継続しています、会
社は以前よりレストランの営業について自信がなく外部委託を望んでいた

経緯があり今回も委託先については早くから相手を探していた、今回その 
	 相手から話を聞いた。 
	 	 実は会長自身が、別の１社と話しを進めている相手がいます、今はまだ 
	 公表を差し控えますが、この相手とは管理会社を含めた打ち合わせを６月 
	 上旬に予定しています。 

	 	 	 	 	 ・	 環境整備事業について私は“環境整備事業の３悪”として、①レストラン 
	 	 	 	 	 	 	 の赤字、②売店の赤字、③ゴミステーションの荒廃、を問題にしています 
	 	 	 	 	 	 	 売店についてはセブンイレブンに移行した関係で赤字の解消が可能、レス 
	 	 	 	 	 	 	 トランは２７年期２千万以上の赤字、ゴミステーションについては函南町

指定ゴミ袋への入れ替えに係る経費等に１千万からの金額を要している。 
	 	 	 	 	 	 	 ①及び③について策がない訳でないので、この２年余りの任期で目途をつ

け後進に区民の会会長職を譲ります。 
	 	 	 	 	 	 	 Fan Space社撤退については環境整備事業委員会の委員長としてこの場を 
	 	 	 	 	 	 	 借り区民の皆さまへお詫び申し上げます、次の委託業者選定につきまして

は区民の会会長として強い信念を持ち公平なる審議で選定して行く所存。 
 
	 	 	 	 	 	 	 環境整備事業については、管理費を支払っている皆さん、特に定住世帯の 
	 	 	 	 	 	 	 私達が発言力を強く持ち、管理会社に対し求めてゆく、決して管理会社に 
	 	 	 	 	 	 	 丸投げしている事業ではない。 
 
４． 検討事項（別紙） 

＊ 地区防災訓練計画 
 
 
 
 
 

以上 


